

# *Bloqueo norteamericano es principal causa de deterioro de infraestructura de salud en Cuba*

---



La Habana, 25 oct (RHC) La causa fundamental del deterioro de la infraestructura de la Salud Pública cubana es el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos a la nación antillana, afirmó aquí un funcionario del sector.

Esa genocida política impuesta a la isla es responsable de afectaciones al sistema de salud superiores a los dos mil 500 millones de dólares en casi 60 años.

Esa brutal política ha dañado toda la infraestructura hospitalaria y la de atención primaria creada en la capital de todos los cubanos, dijo el director provincial de Salud de La Habana, Reinol García, en declaraciones a Prensa Latina.

También, añadió, el bloqueo contra Cuba ha incidido en el déficit de medicamentos y de insumo médico y no médico.

Muchas de las piezas de repuesto de las principales tecnologías que hemos comprado, después han sido adquiridas por firmas norteamericanas casi a exprofeso para impedir nuestro desarrollo tecnológico, lamentó el especialista.

Al decir de García, para la introducción de nuevas líneas de tecnologías en el país, al igual que de insumos, tenemos que buscarlos muchas veces en Asia o en Europa, porque en los países de América, específicamente en Estados Unidos, no nos permiten adquirir nada, expresó.

De poderlo hacer, sería mucho más barato y más rápido para la entrada a la mayor isla de las Antillas, con el objetivo de garantizar la calidad de vida de nuestros habitantes, reflexionó.

Como consecuencia del bloqueo se lesionan los servicios del programa materno infantil, de neurología, las terapias intensivas, la actividad de neurocirugía, así como las investigativas y de atención médica, entre otras, ejemplificó el funcionario.

García expresó que por las limitaciones millonarias que provoca esa política contra la isla, en los últimos años se ha trabajado en la recuperación de toda la infraestructura hospitalaria y de atención primaria de La Habana.

Ante esa realidad, el próximo día 31 la Asamblea General de la ONU votará por vigesimoséptimo año consecutivo un proyecto de resolución que reclama el cese del bloqueo estadounidense contra Cuba.

Esa genocida política impuesta a la isla es responsable de afectaciones al sistema de salud superiores a los dos mil 500 millones de dólares en casi 60 años.

(Prensa Ltina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/174822-bloqueo-norteamericano-es-principal-causa-de-deterioro-de-infraestructura-de-salud-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**